

Aus dem Vereinsleben ■

Infos



Verwaltungsgemeinschaft Happurg

1. Bürgermeister:
Bernd Bogner
Hersbrucker Str. 6,
91230 Happurg
Tel. 09151 83 83 – 0
vgem@happurg.de
www.happurg.de
www.vg-happurg.de

Mo.-Fr. 8-12 Uhr
Do. 14-18 Uhr
oder nach Vereinbarung

Wertstoffhof/Bauhof

Am Stausee, Sa., 9-12 Uhr,
Tel: 09151 71768

Aufgepasst

Keine Ableser mehr

Die Gemeinde weist darauf hin, dass heuer erstmals keine Ableser mehr zum Erfassen der Zählerstände der Wasseruhren zu Ihnen ins Haus kommen werden, sondern alle Grundstücks- und Hauseigentümer erhalten Anfang Dezember einen Ablesebrief von uns. Zur Meldung Ihrer Zählerstände stehen Ihnen verschiedene Möglichkeiten zur Wahl:

1. durch den Versand des Ableseformulars per Post oder durch Einwerfen in den Briefkasten am Rathaus.
2. per Fax an 09151/8383-83
3. Online-Meldung über www.happurg.de. Dort können Sie in einem Eingabeformular Ihre Finanzadresse (diese finden Sie auf dem Ablesebrief), Zählernummer und den abgelesenen Zählerstand eingeben.

Denken Sie auch unbedingt daran, die Zählerstände Ihrer eingebauten Zwischenzähler mitzuteilen. Bitte melden Sie uns die Zahlen bis spätestens 3. Januar 2020. Sollte bis dahin keine Meldung eingehen, muss der Jahresverbrauch geschätzt werden.

Fragen beantwortet Frau Dorner (Tel. 09151/8383-18).



Die Jugend ist voll dabei

Mit gleich drei Gruppen trat die Feuerwehr Kainsbach zur Leistungsprüfung „Gruppe im Löscheinsatz“ an.

Besonders hoben die Schiedsrichter hervor, dass es sehr selten sei, dass gleich 14 Feuerwehrler die Stufe eins ablegen. Das bedeutet, dass sehr viel Nachwuchs integriert wurde, was

viel Zeitaufwand und Übungsfleiß gekostet hat. Daneben legten die insgesamt 21 Feuerwehrleute, darunter sechs Frauen, noch dreimal die Stufe sechs sowie je zweimal die Stufen zwei und drei ab.

Dazu mussten die Akteure ihr Gelerntes unter den kritischen Augen der Schiedsrichter am Dorfgemeinschaftshaus unter Beweis stellen. Nachdem alle Gruppen hervorragend bestan-

den hatten, sprach Bürgermeister Bernd Bogner seinen Dank aus für die sehr gute Jugendarbeit der Wehr und beglückwünschte alle Teilnehmer. Er bedankte sich auch beim Kommandanten Thomas Müller, den beiden Gruppenführern Alexander Stadelmann und Uwe Mertel, den Zuschauern sowie den beiden Gemeinderäten aus Kainsbach. Jürgen Vogel

Termine ■

Bürger haben das Wort

Gemäß Art. 18 Abs. 1 der Gemeindeordnung ergeht hiermit Einladung zu folgenden Bürgerversammlungen: am Dienstag, 5. November, um 19.30 Uhr im Gasthaus Sandrock in Förrenbach für die Gemeindeteile **Förrenbach und See**, am Donnerstag, 7. November, um 19.30 Uhr im Gasthaus „Hubertusklaus“ in Deckersberg für **Deckersberg**, am Montag, 11. November, um 19.30 Uhr im Gasthaus „Glücksmühle“ für den Gemeindeteil **Happurg**, am Dienstag, 12. November, um 19.30 Uhr im Schützenhaus in Schupf für die Gemeindeteile **Schupf und Molsberg**, am Mittwoch, 13. November, um 19.30 Uhr im Feuerwehrhaus Thalheim für die Gemeindeteile **Thalheim, Gotzenberg und Aicha** und am Donnerstag, 21. November, um 19.30 Uhr im Gasthaus Kratzer in Kainsbach für die Gemeindeteile **Kainsbach, Mosenhof, Hartenberg,**

Reicheneck und Vorderhaslach. Auf der Tagesordnung stehen jeweils der Bericht des Bürgermeisters sowie Aussprache, Wünsche, Anträge und Empfehlungen. Es wird darauf hingewiesen, dass gemäß Art. 18 Abs. 3 der Gemeindeordnung nur Gemeindebürger das Wort erhalten können.

Senioren im Advent

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger ab dem 65. Lebensjahr, die Gemeinde Happurg möchte Sie auch in diesem Jahr wieder zu einem gemeinsamen Adventnachmittag am Dienstag, 3. Dezember, um 14.30 Uhr ins Schützenhaus in Schupf herzlich einladen. Bei Kaffee, Tee und Gebäck sowie musikalischer Unterhaltung wollen wir Sie auf die Weihnachtszeit einstimmen. Um vorplanen zu können bitten wir Sie, sich unter Tel. 09151/83 83 0 oder persönlich im Rathaus bzw. bei der Seniorenbeauftragten der Gemeinde, Petra Wacker, Tel.

09151/2420, anzumelden. Gerne unterstützen wir bei der Bildung von Fahrgemeinschaften und werden auch einen Fahrdienst mit organisieren. Petra Wacker und Bürgermeister Bernd Bogner würden sich freuen, Sie an diesem Nachmittag begrüßen zu dürfen und mit Ihnen einige besinnliche, aber auch unterhaltsame Stunden verbringen zu können.

Feierstunden zum Volkstrauertag

Aus Anlass des Volkstrauertages finden am Sonntag, 17. November, im Gemeindegebiet Happurg folgende Feierstunden statt: um 8 Uhr ist Gottesdienst in Thalheim, um 8.30 Uhr folgt der Gottesdienst in Kainsbach, um 9.30 Uhr sind die Gottesdienste in Förrenbach und in Happurg. Anschließend – also etwa eine Stunde später – findet jeweils eine Gedenkstunde am Friedhof beziehungsweise beim Ehrenmal statt. Die Bevölkerung wird herzlich um Teilnahme gebeten.